

森友公文書改ざん 真相究明し、安倍内閣は総辞職を！

ブロックいっせい宣伝180カ所 298支部 858人が参加

【愛知】

県内100カ所以上で宣伝。名古屋市の金山駅前ではすやま初美参院選挙区候補、島津幸広前衆院議員、江上博之、西山あさみ両名古屋市長を先頭に訴えました。

ビラを熱心に読んでいた男性(54)は「改ざんは昨年春にやられた。隠し続けたままで総選挙を強行した。発覚していれば自民党の勝利はなかったと思う。安倍首相の辞任は当然」と話していました。大学を卒業したばかりの青年も熱心に話を聞いていました。

名古屋市東区の砂田橋駅前では、立憲民主党の支持者と対話になり、「野党共闘で頑張



浜松駅・平賀県議(右)ら



岐阜市・山越候補(左から2人目)ら



鈴鹿市・近鉄白子駅



名古屋市・金山駅前



松阪市

ろう!」「共産党の票をもっと増やしましょう」と激励されました

【静岡】

浜松駅前では平賀高成県議らが訴え。ビラを受け取った男性は「公文書の改ざんは信じられない。安倍政権はこの問題を明らかにしてやめた方がいい」と話していました。

JR富士駅では、森友公文書改ざんに怒って声をかけていく人の姿も。JR掛川駅でも森友公文書改ざんのビラと分かるを取りに来ってくれる人が目につきました。

【岐阜】

県委員会は岐阜市内で、山越徹市議候補、高木光弘県書記長らが宣伝。郵便局から出てきた女性は「長いこと自民党を支持してきたけど、内閣も自民党も信用できなくなつた。野党は結束して徹底的に追及して」と期待を寄せました。

可児市では17日、東可児・蘇南支部が合同宣伝、関市の関西部支部、美濃加茂市の太田支部、加茂北支部も宣伝に取り組みました。また、中津川市、土岐市や多治見市ではスタンディングにも取り組み、高山市、中津川市、瑞浪市でも宣伝しました。

【三重】

近鉄四日市駅三交イン前では山本りか県議、太田のり子市議、内藤弘一北勢地区委員長も参加。車から手を振る人もあり、9条改憲反対の「3000万人署名」をさせてくださいという青年もいました。また、鈴鹿市近鉄白子駅前、いなべ市、名張市、津市、伊賀市、松阪市、伊勢市などでも取り組みました。

次回のいっせい宣伝は4月16日(月)です